

# ななつもり



「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう!!

## <全力で頑張った 体育発表会>

5月25日(火)、これまでの曇天を振り払うように晴れ渡り、子どもたちは元気いっぱい、演技に臨みました。1年生から6年生の徒競走では、一人一人名前を呼ばれると皆元気に手を挙げて返事をし、一人のけがもなく全員が最後まで走りきることができました。

また、最後の全校縦割りリレーでは、6年生が下学年の順番を教えてあげたり、ビブスを着せてあげたりする姿が見られ、運動する姿以外でも後輩たちの手本となっていました。

22日(土)、23日(日)の開催延期につきましては、学校の判断に対しまして、ご理解とご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。今後とも、子どもたちの活躍の場をご覧いただけるよう、感染対策をしっかり行いながら実施していきます。



## 6月の行事予定

- |                      |                      |
|----------------------|----------------------|
| 1日(火) 街頭指導 安全点検日     | 22日(火) 内科検診          |
| 2日(水) 2年生町探検         | 飲酒運転根絶運動の日           |
| 3日(木) 音読集会(6年・体育館)   | 23日(水) 委員会活動④        |
| 8日(火) 3年生校外学習(宮床駐在所) | 放課後自習教室              |
| 9日(水) クラブ活動①         | 24日(木) 音読集会(5年・体育館)  |
| 放課後自習教室              | 30日(水) クラブ③          |
| 10日(木) 音読集会(3年・体育館)  | 放課後自習教室              |
| 11日(金) 避難訓練(地震想定)    | <7月の主な行事予定>          |
| 引き渡し訓練 全学年6校時限       | 7月8日(木)～9日(金)        |
| 14日(月) スクールカウンセラー来校  | 5・6年生修学旅行            |
| 心肺蘇生法講習会             | (会津若松方面)             |
| 15日(火) 宮小ギネス         | 12日(月) スクールカウンセラー来校日 |
| 16日(水) スポーツテスト クラブ②  | 20日(火) 第1学期終業式       |
| 放課後自習教室              | 26日(月) 保護者面談(28日まで)  |
| 21日(月) 県学習意識調査(5年生)  | サマースクール(28日まで)       |
|                      | 8月26日(木) 第2学期始業式     |

## <プランターをいただきました>

5年生保護者の方から、手作りの木製プランターをいただきました。各学年に花を植えられるように寄付してくださいました。まるでホームセンターにあるようなしっかりした作りで、色合いも素敵です。今後、ありがたく使わせていただきます。ありがとうございました。



## <交通安全教室>

5月7日（金）、2年ぶりに自転車交通安全教室を実施しました。宮床駐在所長様をお招きし、講師として子どもたちに安全な自転車の乗り方についてご指導いただきました。また、交通安全教室に先立って、浅野輪業様が子どもたちが持ってきた自転車を点検してくださいました。

その後子どもたちは、駐車場に作られた模擬道路で、自転車の乗り方の注意点などを相澤所長様から一人一人教えていただきました。

宮床地区は大きなダンプカーがたくさん通り抜けます。子どもたちに安全意識を高く持たせながら自分の命は自分で守る態度を育ててまいります。



## <今年も地域の方々が学校園のお世話をしてくださいました>

学校園に今年もへちまの棚を作ってくださいました。新学期が始まり、すぐに学年で畑作りを行い、植える作物を決めました。毎年、4年生は理科の学習でへちまを使うので、今年も、地域コーディネーター様にへちまの棚を作ってくださいました。ご自宅から骨組みとなる鉄パイプや竹の棒をお持ちいただき、約2時間ほどで見事なへちま棚が完成しました。



へちまの棚を作ってくださいました。

## <クロームブックの使用について>

国の教育施策「ギガスクール構想」により、今年度から児童一人1台のタブレット端末を貸し出し、教育のICT化を促進する取り組みが始まりました。これまで、お子様のタブレットのパスワードを設定していただいたり、実際にご家庭で接続できるかを確認したりしていただきながら、少しずつ使用環境が整ってきました。夏休み明けには、町教育委員会で学習用ソフトの整備が完了するとのことです。今後は我々教職員もタブレットを活用した授業等の研修を重ね、タブレット端末を効果的に活用し、授業の質をさらに高めてまいります。子どもたちは当面は学校で使い方をしっかりと習得させ、徐々に家庭での活用を図って参ります。

タブレットの管理等で保護者の皆様にご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

## <新型コロナウイルス感染症防止について>

まだまだ感染拡大が収まらない状況にあり、変異株の脅威についてもメディア等で報じられているところです。本校では、手洗い、マスク着用、三密の回避を更に徹底していきます。

また、改めて次の点に留意いただきたく、お知らせいたします。

- 発熱等はもちろん、頭痛、腹痛、倦怠感など体調が悪いときは登校させないでください。
- 本人だけでなく、家族が風邪や発熱などの症状があるときには登校させないでください。

併せて、感染した人への誹謗中傷が全国的に問題になっています。本校では道徳の時間等で、感染した人への差別や偏見をしないよう指導しております。先日は全校放送で生徒指導主任の菅原先生から、誰でもかかる可能性があり、感染した人のつらい気持ちを理解し、優しい気持ちで接するようお話がありました。ご家庭におかれましてもこのことにつきまして、話題としていただきますようお願い申し上げます。



誹謗中傷を防止する呼びかけ